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Comunicato

Comunicato congiunto 
di tutte le forze politiche arcoresi

La guerra è sempre un crimine contro l’u-
manità e un’offesa alla libertà dei popoli.
Dalla guerra nasce solo ulteriore odio, di-
struzioni e rovine.
L’Italia ha scritto all’articolo 11 della Costitu-
zione che “ripudia la guerra come strumen-
to di offesa alla libertà degli altri popoli e 
come mezzo di risoluzione delle controver-
sie internazionali; consente in condizioni di 
parità con gli altri Stati, alle limitazioni di so-
lidarietà necessarie ad un ordinamento che 
assicuri la pace e la giustizia fra le Nazioni; 
promuove e favorisce le organizzazioni in-
ternazionali rivolte a tale scopo”.
Per questo, mentre esprimiamo la vicinan-
za ed il sostegno al popolo ucraino e alle 
sue istituzioni chiediamo che venga com-
piuto ogni sforzo per sostenere l’attuarsi 
di iniziative diplomatiche da parte dell’U-
nione Europea e del Governo italiano per 
porre a termine l’invasione dell’Ucraina da 
parte della Russia, facilitando la cessazione 
delle ostilità.
Termini l’aggressione all’Ucraina, si ponga 
fine a ogni spargimento di sangue.
Chiediamo l’immediato cessate il fuoco e la 
conseguente protezione assoluta dei civi-
li, coloro che pagano il prezzo più alto ad 
ogni follia bellica.
Dopo decenni torna in Europa la guerra.
Essa ci impone di riflettere sul rischio che 

valori e principi che consideravamo acqui-
siti per sempre sono invece rimessi in di-
scussione.
Ci costringe a prendere coscienza che oggi 
abbiamo la necessità di difenderli con forza 
e coraggio, anche pagando un prezzo.
Per tutti noi che vogliamo la pace è un 
momento difficile.
Continuiamo però a lavorare per essa, per-
ché non c’è nulla di più lungimirante che la 
ricerca della pace. Non facciamoci stordire 
dal fragore delle bombe ed incatenare dal-
le logiche degli interessi nazionali di parte.
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Editoriale

La parola al Sindaco
CarissimeCarissime Concittadine e Carissi-
mi Concittadini, 
in occasione della seduta del Consiglio Co-
munale intervenuta in data 03/2/22 abbia-
mo presentato le linee guida del mandato 
di Governo 2021-2026 della Giunta che mi 
onoro di presiedere. Il documento è il ne-
cessario e naturale sviluppo del program-
ma di governo che abbiamo presentato in 
occasione delle elezioni amministrative.
“Voltare Pagina” non si tratta di spicciola re-
torica, o di slogan vuoti ma è l’imperativo 
che guiderà il nostro lavoro e che nasce 
dall’esigenza di marcare un confine tra un 
passato che dobbiamo lasciare alle spalle e 
un domani da costruire tutti insieme.
Come avevamo avuto modo di specificare 
all’inizio del nostro percorso, non si può e 
non si deve demandare la gestione della 
cosa pubblica solo agli amministratori, oc-
corre una maggiore partecipazione e coin-
volgimento dei cittadini alle decisioni che 
riguardano la vita della comunità, da quelle 
che ne definiscono lo sviluppo urbanistico 
a quelle che incidono sugli aspetti sociali. 
In questa dimensione l’idea che ci ha spin-
to a dedicarci alla nostra città è riportare 
al centro dell’azione di governo il primato 
della bellezza della politica, intesa non solo 
come accezione estetica, ma come traspa-
renza, partecipazione, condivisione, attra-
verso programmi e linee programmatiche, 
poste al servizio delle varie realtà territoriali. 
Politica con responsabilità e rappresentati-
vità, sviluppando una cultura del confronto 
e dell’ascolto, impegnato a valorizzare 
ciò che unisce piuttosto che a enfatiz-
zare ciò che divide. 
Proprio per questo riteniamo che le nostre 
linee di indirizzo politico debbano essere 
considerate come un “programma SEM-

PRE aperto” pronto a recepire integrazio-
ni e correzioni da parte dei cittadini, delle 
categorie economiche e sociali e di tutti 
coloro, in buona sostanza, che amano la 
nostra Città e sono pronti a contribuire, 
anche con le proprie idee, al suo migliora-
mento ed alla sua crescita. 
Nel mese di aprile si terranno le elezioni dei 
nostri Comitati di Frazione 
I Comitati di frazione sono una risorsa unica 
e indispensabile per conoscere la realtà del 
territorio. Gli stessi, nelle intenzioni di que-
sta amministrazione, saranno lo strumento 
per garantire una amministrazione più vici-
na ed attenta ai bisogni dei cittadini. 
Per fare ciò doteremo ogni Comitato di una 
seda dove lo stesso possa svolgere le riu-
nioni e le sue attività con tutti gli strumenti 
necessari. 
Gli eletti aiuteranno l’amministrazione a 
decentrare alcuni servizi per la comuni-
tà fornendo così un valido aiuto volto sia 
a decongestionare gli uffici comunali ed 
a fornire un servizio più vicino ed attento 
sul territorio di loro competenza. (ad es. la 
distribuzione dell’ecuo sacco che ha già ri-
scosso un grande successo)
Siamo assolutamente convinti che anche 
attraverso il lavoro dei Comitati di frazione 
si riuscirà a costruire un nuovo rapporto tra 
i cittadini e la Pubblica Amministrazione, 
un rapporto improntato all’ascolto, all’idea-
zione alla progettazione ed alla condivisio-
ne di tutti i progetti che si andranno poi a 
realizzare insieme.
È un’occasione da non perdere per riavvi-
cinare i cittadini alla Politica e per coinvol-
gerli da protagonisti nella gestione della 
res pubblica. 

Il Sindaco
Maurizio Bono

Maurizio Bono

Sindaco
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Assessori

ing. Serenella 
CorBetta

Bilancio, Risorse 
Finanziarie, Tributi, 

Controllo  di Gestione

PNRR, un’occasione
da non perdere per tutta la città

In questi tempi da lupi e con tali chiari di 
luna occorre ripensare il modello di svilup-
po economico e sociale della città. 
Il Piano Nazionale Ripresa e Resilienza è 
molto più di un semplice ristoro. 
Non è una semplice “aspirina” per la crisi 
seguita alla pandemia o un’occasione di 
spendere dei soldi. 
Si tratta di una vera e propria leva per lo svi-
luppo che deve essere utilizzata al meglio 
sul territorio. 
A livello nazionale e, a maggior ragione, 
locale. Occorre non solo la buona volon-
tà, ma una concreta visione progettuale 
accompagnata da una macchina ammi-
nistrativa in grado di accompagnare il 
processo in tutte le sue fasi. 
Spendere con efficacia, programmare le 
uscite e rendicontare, rispettando tempi, 
target ed indicatori.

LA SCELTA

L’Amministrazione comunale di Arcore 
prende la palla al balzo ed accetta la sfida. 

Lo fa con un nuovo modo di lavorare “in-
terdisciplinare” coinvolgendo più settori. 
Cultura, Lavori pubblici, Innovazione, Sicu-
rezza con un occhio al risparmio. 
Il bando parchi e giardini storici è solo il 
primo, che fa partire la gara, con prima sca-
denza 15 marzo. 
Quello che stiamo approntando è un pro-
getto concreto che mira a far vivere il parco. 
Non si tratta di avere soldi a “cascata” ristrut-
turare senza obiettivi e scopo. 
È nostro dovere provarci, partecipare con 
un’idea che avrà anche il merito di propor-
re un nuovo modo di lavorare e ripensare 
Arcore per le generazioni future.

ECOLOGIA, SICUREZZA E PATRIMONIO
ARTISTICO

Dove abbiamo intenzione di intervenire. 
In generale l’intervento, volto al recupero 
di parchi e giardini storici, costituisce una 
vasta azione sul territorio che comporta 
il coinvolgimento di imprese di comparti 
diversi (settore edilizio, florovivaistico, etc.), 
di maestranze specializzate, professionisti e 
competenze multidisciplinari. 
Lo scopo è quello di restituire un rinnova-
to ruolo ai parchi e ai giardini storici come 
centri di “bellezza pubblica” e luoghi identi-
tari per le comunità. 
Nel particolare nel nostro parco, è neces-
sario rivedere i sentieri con sistemazione 
calcestre e un’illuminazione ecosostenibile, 
renderlo più sicuro con l’installazione di vi-
deocamere di sicurezza. 
Diffondere il wifi gratuito a disposizione 
degli utenti. 
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Nuove panchine ed arredi più consoni alla 
monumentalità degli spazi e alla loro fru-
ibilità. 
L’attenzione è rivolta alla fruibilità del par-
co da parte di soggetti disabili tramite la 
creazione di percorsi sensoriali. Si tratta di 
lavori che vanno pensati prima ancora che 
realizzati. 
Per questo motivo, anche se difficile e con 
tempistiche che fino ad ora non si sono 
sposate con la macchina amministrativa, ci 
siamo messi in gioco. 
La disponibilità delle risorse è ciò che tra-
sforma le aspirazioni e le belle parole in 
solide realtà.

L’OCCASIONE DA NON PERDERE

L’obiettivo è quello di potenziare parco e 
Villa elevandone gli standard di gestione 
con un occhio importante alla sicurezza e 
l’altro alla sostenibilità e alla resilienza. 

Mosse che vanno in una direzione genera-
le e particolare. 
Rafforzare l’identità dei luoghi come quello 
che possiede Arcore e migliorare la qualità 
di vita e il benessere psicofisico dei citta-
dini creando nuovi poli e modalità di fru-
izione culturale; tutto ciò non spendendo 
le risorse ma lavorando su un piano di ge-
stione decennale. 
Una chimera? Può essere. Anzi no. Basta 
crederci e lavorare perchè i sogni escano 
dal cassetto

ONORANZE FUNEBRI

24 ORE SU 24

ARCORE
Tel. 039.615487 • Via Manzoni, 1 • Angolo Via Roma 

VIMERCATE
Via De Castillia, 3
Tel. 039.6853829

MONZA
Via Premuda, 1

Tel. 039.2847327
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Assessori

Carissimi concittadini,
eccomi all’ormai consueto appuntamento 
del nostro notiziario che mi permette di rac-
contarvi il mio lavoro di questi mesi e i miei 
progetti per il futuro. 
Sono stati giorni entusiasmanti e di intenso 
lavoro, scanditi anche da ricorrenze impor-
tanti che sono state sottolineate con eventi 
semplici, ma significativi. 
Penso alla conferenza svoltasi il 30 genna-
io in sala del Camino sul tema dell’Arte e 
la Shoah curata dell’associazione Natura e 
Arte con l’intervento della Prof.ssa Antonella 
Sala e dell’artista Carlo Bestetti; sullo sfondo, 
un’importante mostra fotografica docu-
mentaria offerta all’amministrazione dall’as-
sociazione nazionale degli Alpini sezione di 
Arcore.
Altrettanto sentita, il 9 febbraio la conferenza 
di Commemorazione del giorno del Ricordo 
del Prof. Giorgio Siboni, curata dall’associa-
zione nazionale Venezia Giulia e Dalmazia.
Queste dovute commemorazioni, sono 
state entrambe accomunate da un unico 
profondo senso di dolore per i martiri delle 

guerre, degli sterminii e della furia ideologi-
ca, oltre che dal richiamo ad una forte presa 
di coscienza sulla necessità di impegnarsi 
maggiormente affinchè nessuno dimenti-
chi quanto avvenuto. 
In quest’ottica, grande rilievo assume il lavo-
ro pedagogico nelle nostre scuole che, per 
quest’anno, si arricchisce di un importante 
percorso sulla Memoria curato dalla nostra 
scuola media Stoppani in collaborazione 
con una rete nazionale di scuole e che si 
concluderà a breve con una mostra su ritrat-
ti della Shoah che sarà allestita nella nostra 
Villa Borromeo nel mese di Marzo. 
Sono molto grata alla direzione scolastica 
e ai docenti che si stanno impegnando su 
queste tematiche con i nostri ragazzi.
Altro tema a me caro, che ho iniziato ad af-
frontare a novembre nella giornata naziona-
le contro la violenza sulle donne in un mes-
saggio pubblico, è quello della attenzione 
all’universo femminile. 
Trovo che la retorica che affida solo all’8 
marzo spazi di attenzione a lei dedicati sia 
piuttosto obsoleta. 

Prof.SSa elVira 
De MarCo

Politiche Scolastiche 
ed Educative, 

Politiche per il Lavoro, 
Associazionismo 

Culturale e del 
Volontariato, 

Pari Opportunità, 
Politiche Culturali 

e Viabilità
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Assessori

Personalmente intendo lavorare tutto l’an-
no su questo argomento con diverse forme 
di intervento. Oggi la donna non ha più bi-
sogno, come tempo addietro, di rivendicare 
le sue capacità in tutti i campi professionali , 
culturali o artistici: oggi la donna è ben con-
sapevole della pienezza dei suoi talenti ed ha 
gli strumenti per utilizzarli, piuttosto, forse, 
quello che manca alla donna e che andrebbe 
meglio approfondito e sostenuto, è la possi-
bilità di coniugare al massimo l’espressione 
delle sue competenze nel lavoro senza dover 
purtroppo, a volte , rinunciare a vivere a pieno 
lo sua femminilità fatta anche di vita coniuga-
le, maternità, caratteristiche che a volte pos-
sono creare in lei lacerazioni, conflitti.
Attenzione alla donna per me è questo, e 
parlo da donna, da professionista, da mo-
glie, mamma e nonna... Quanta fatica! 
Sostenere le donne operaie con la costitu-
zione di nidi aziendali, creare rete tra geni-
tori, baby sitter, nonni sitter, far sì che ci sia 
una cultura a sostegno di questo modo di 
vivere la variegata essenza femminile in tut-
te le sue sfaccettature, questo è quello che 

vorrei per le donne e questo vorrei far com-
prendere agli uomini esaltando la bellezza 
della complementarietà della differenza di 
genere. 
Per fare i mei auguri alle donne l’8 marzo 
pianterò fiori, come simbolo di speranza per 
il futuro, mi concederò qualche momento 
gioioso come un incontro letterario il 4 mar-
zo in biblioteca con una scrittrice donna di 
successo e una serata a teatro con mia figlia 
e la mia stupenda nipote.
Vorrei sempre donare bellezza, arte e cultu-
ra...  sarete con me?
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Gruppi Consiliari

Cari cittadini arcoresi, è passato qualche 
mese dalle elezioni, Fratelli d’Italia è stato 
il partito più votato nella coalizione di cen-
tro-destra e il nostro Capogruppo Pino Tozzi 
il candidato alle elezioni che ha ottenuto più 
voti in assoluto.
Per questi risultati ottenuti desideriamo RIN-
GRAZIARVI. 
La nostra squadra al governo, grazie all’esito 
delle urne è la più numerosa e i nostri com-
ponenti così come il nostro gruppo è pronto 
alla sfida! 
Guidare Arcore dopo dieci anni di angoscian-
te torpore! Pochi giorni fa, abbiamo presen-
tato con tutta la Giunta le linee programma-
tiche che vedono il nostro Pino Tozzi, voluto 
fortemente dal Sindaco Avv. Bono come Vice 
Sindaco e come Assessore alla Sicurezza e 
Polizia Locale con diversi punti importanti 
da smarcare, l’Assessore Ing. Lorenzo Belotti 
designato all’Urbanistica, Lavori Pubblici e 
all’Edilizia privata impegnato su diversi fron-
ti, per proiettare Arcore al futuro.
I nostri Consiglieri Comunali Fabio Varrec-
chia, Agata Lucia Corsaro, Marcello Renzella 
e Giovanni Timpano sono entusiasti dell’in-
carico e hanno ricevuto importanti compiti 
nelle varie commissioni dove sapranno por-
tare il loro contributo.
Tutto il gruppo di FDI Arcore è fiero e con-
sapevole del duro lavoro che bisogna intra-
prendere per far rinascere la “Bella Addor-
mentata”. 

Fratelli d’Italia

Le figure dei consiglieri delegati
La nuova amministrazione presenta nuove 
persone e figure che il Sindaco Bono ha ri-
tenuto appropriate da inserire nel suo orga-
nico affinché si interessino di tematiche spe-
cifiche complementari ed integrative delle 

competenze affidate agli assessori.
In particolare ai due consiglieri della lista 
Forza Italia - Berlusconi per Arcore - Libertas 
- Unione di Centro, sono stati delegati i se-
guenti compiti: 
- a Tommaso Confalonieri è stata conferita la 
delega in materia di sport, associazionismo 
sportivo e politiche giovanili (potrete con-
tattarlo scrivendo a: consigliere.tommaso.
confalonieri@comune.arcore.mb.it)
- a Michele Bertani è stata conferita la dele-
ga in materia di Green Economy e Tutela del 
Territorio (potrete contattarlo scrivendo a: 
consigliere.michelemaria.bertani@comune.
arcore.mb.it)
Abbiamo iniziato con energia innovativa e 
dedizione la nostra attività e siamo aperti 
all’ascolto relativamente alle tematiche di 
nostra competenza. Voltiamo pagina!

Forza Italia - Berlusconi per Arcore 
Libertas - Unione di Centro

Casa della Comunità: 
un progetto 
fondamentale
Vogliamo tornare oggi su 
un tema che ci sta a cuore, 
quello della Casa della Comu-
nità (nuovi ambulatori, esami diagnostici 
diversi, medicina specialistica territoriale). 
Lo facciamo per ripercorrere quanto accadu-
to nell’ultimo anno e mezzo, considerando 
che il rafforzamento della sanità territoriale 
è punto cardine per costruire una società più 
giusta e vicina ai bisogni di tutti i cittadini. 
Dopo l’epilogo della tormentata vicenda del 
S. Giuseppe, ad Agosto 2020, si è iniziato a 
lavorare, con molteplici interlocutori (ATS, 
Regione e Provincia) per proporre lo stabile 
di via Tomaselli. L’edificio è stato dichiarato 
idoneo e inserito nella lista predisposta da 
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Gruppi Consiliari

PROSPETTIVA

CIVICA

ARCORE

PAOLA

PALMA
SINDACO

ATS con un finanziamento di circa 10 milioni 
di euro (fondi PNRR) ma il passo successivo 
sarà acquisire l’immobile. La Giunta Colombo 
aveva, parallelamente, avviato interlocuzioni 
con la Provincia MB per chiedere lo svincolo 
dei fondi relativi all’ex polo scolastico di via 
De Gasperi (1,3 milioni di euro) da poter uti-
lizzare per l’acquisto. Ai sensi dello Statuto 
della Fondazione nonché del Codice Civile il 
patrimonio residuo, pagati i debiti in essere, 
dovrebbe ritornare al Comune di Arcore. Fin 
qui quanto è stato fatto dalla Giunta di Cen-
trosinistra.
Ora tocca al Sindaco Bono andare avanti su 
questa strada per concretizzare il progetto.
Crediamo sia il tempo di accelerare, decidere 
e agire è un’occasione che la nostra comunità 
non può perdere!

Partito Democratico

Le recenti elezioni comunali hanno premiato 
la destra, nonostante l’impegno profuso da 
tutta la coalizione che si è strutturata intorno 
alla figura di Paola Palma nel formulare un 
programma di governo possibile e impor-
tante per lo sviluppo della città. Di fatto ha 
votato una parte della città pari al 50% degli 
aventi diritto e, al ballottaggio, gli elettori si 
sono nettamente divisi in due metà, dando 
la vittoria alla destra per un centinaio di voti.
La nostra lista ha riportato un grosso succes-
so, aumentando il consenso. Grazie alla pre-
senza di Paola Palma, ma anche ai candidati, 
in gran parte giovani, che hanno svolto un 
importante ruolo in campagna elettorale, ma 
soprattutto nella formulazione degli indirizzi 
di programma.
Ringraziamo perciò tutti i cittadini di Arcore 
che hanno votato i nostri candidati e recepito 
la loro impronta insieme a Paola, nell’imma-
ginare una prospettiva futura per la città.
Essere all’opposizione significa però assu-
mersi comunque delle responsabilità, che ci 
prenderemo. Soprattutto perché riteniamo 

che la compagine che ha vinto, indipenden-
temente, o nonostante lo schieramento, non 
ha espresso alcuna idea originale nella pro-
posta di programma e successivamente nelle 
linee programmatiche, salvo cominciare ad 
affossare alcuni progetti della amministra-
zione precedente.
Poche idee, ma confuse, come si suol dire. 
Cominciamo da qui.

Prospettiva Civica Arcore

Un primo giudizio
La presentazione delle linee programmatiche 
della nuova Amministrazione ci consente di 
esprimere un primo, ponderato, giudizio sul 
suo operato. Un giudizio decisamente nega-
tivo. Innanzi tutto manca totalmente quel 
“progetto di città” che era il cardine del nostro 
programma elettorale e che è stato più volte 
citato dal sig. Sindaco come punto di svolta 
per un’amministrazione trasparente e avve-
duta. Troviamo, invece, un elenco di intenti, 
spesso condivisibili, ma privi di ogni riferi-
mento temporale ed economico che consen-
ta di inserirli negli strumenti di pianificazione 
pluriennale e, quindi nei bilanci di previsione. 
In assoluta continuità con le amministrazioni 
precedenti si è scelto di non prendere impe-
gni formali su tempi e modi di attuazione dei 
progetti, negando ai Cittadini la possibilità 
di verificare, a fine mandato, l’operato della 
Giunta. Abbiamo presentato le nostre osser-
vazioni volte a ridare alle linee presentate il 
giusto valore di fondamentale atto di indiriz-
zo e programmazione dell’Ente. Confidiamo 
nella buona fede e nello spirito collaborativo 
sempre promesso dal Sindaco per il loro ac-
coglimento; diversamente, ci prepareremo ad 
affrontare l’ennesimo mandato caratterizzato 
da scelte puntuali e discutibili, avulse da qual-
siasi logica di pianificazione, che non avranno 
alcuna possibilità di migliorare la qualità della 
vita nella nostra città.

Immaginarcore
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Scuola

A tuttA StoppAni!
“LE MIE VITE IN GIOCO”: IAN SAGAR,  

UN “GUERRIERO” IN CARROZZINA!

Nella mattinata del 17 febbraio le classi Se-
conde a Tempo prolungato (2^A, 2^C e 
2^G) della Scuola Secondaria di via Mon-
ginevro hanno avuto il piacere di incontra-
re ed intervistare attraverso una videocall 
Ian Sagar, autore de “Le mie vite in gioco”. 
Nell’ambito del Progetto Lettura, svolto nel 
primo quadrimestre, i ragazzi, attraverso la 
lettura del libro, hanno potuto approfondi-
re la tematica di Educazione civica “Sport e 
disabilità”, riflettendo sull’obiettivo 3 dell’A-
genda 2030 per lo sviluppo sostenibile, ri-
guardante la salute e il benessere.
La lettura del libro ha permesso di lavorare 
in classe sulla motivazione e sui progetti di 
ciascuno; di conoscere la disabilità e smon-
tare gli stereotipi legati ad essa; di sapersi 
confrontare con le difficoltà, ricavandone 
qualcosa di positivo ed uscendo da vincitori. 

I ragazzi hanno riflettuto molto sulla poten-
za della forza di volontà, che aiuta tantissi-
mo a perseguire uno scopo, ma soprattutto 
hanno inteso e interiorizzato il valore positi-
vo dello Sport.
Questo “percorso” è culminato con l’intervi-
sta a Ian Sagar che, costretto sulla carrozzina 
a causa di un brutto incidente in moto da 
adolescente, ha saputo prendere in mano la 
sua vita e farne qualcosa di meraviglioso: è 
diventato un grande campione di basket in 
carrozzina per numerose squadre, prime fra 
tutte la Briantea 84, riuscendo a conquistare 
5 ori europei e partecipando a tra Paralim-
piadi (Londra 2012, Rio 2016 e Tokyo 2020) 
… un vero e proprio combattente!
Ecco alcune delle domande che le classi gli 
hanno rivolto e alcune riflessioni dei ragazzi 
dopo l’incontro.

Classe 2a C

Prima dell’incidente, avevi mai pensato che 
ti potesse succedere una cosa simile? Nel li-
bro, racconti di amici che sono rimasti con 
te: c’è stato qualcuno, invece, che ti ha ab-
bandonato? (Alessia G.) Qual è stata la per-
sona che è rimasta sempre con te? (Marti-
na) L’incidente, alla fine dei conti, ha avuto 
un impatto negativo o positivo su di te e 
sulla tua vita? (Pietro)
Qual è la prima cosa che hai pensato dopo 
l’incidente? (Giorgia) Come ti sei senti-
to quando hai fatto l’incidente? (Matteo) 
Dopo l’incidente, come ti hanno trattato i 
tuoi compagni di gioco il primo giorno? E 

come ti senti quando stai con loro? (Fati-
ma) Quando ti stavano portando all’ospe-
dale, hai pensato se ce l’avresti fatta o no? 
Oggi come riesci a fare tutto senza la parte 
inferiore del corpo? (Gabriele) Come ti sei 
sentito quando hai saputo che saresti rima-
sto per sempre in carrozzina? (Riccardo) 
Cosa ti ha ispirato e come, quando e perché 
ti è venuta l’idea di scrivere un libro e questo 
libro? (Robert, Alessia S., Fabrizio) Quan-
to tempo ci hai messo? (Noah)
In quale ruolo giochi, a basket? (Giorgio) 
C’è una partita che ricordi particolarmente 
e per quale motivo? (Sofia) Sei ancora con 
Natalia? Oltre al basket in carrozzina hai mai 
pensato di praticare altri sport? C’è mai sta-
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to qualcuno che ti ha preso in giro dicendo 
che quello che facevi “non è un vero sport”? 
Nelle prime partite importanti ti sentivi sot-
to pressione o in ansia? (Marco)

Classe 2a A

Un grande insegnamento è quello di non 
arrendersi mai. Ma ciò che mi resterà im-
presso per sempre è che per ottenere buoni 
risultati si deve fare fatica e che ad ogni no-
stro sforzo corrisponde un premio del tutto 
meritato. (Daniella)
Questo progetto mi ha reso una persona 
diversa: mi ha dato la forza di vedere le diffi-
coltà in modo diverso, facendomi capire che 
bisogna sempre cercare il modo di andare 
avanti. Leggendo la vita di Ian Sagar, ho ca-
pito quanto si può essere forti: il coraggio 
che ha avuto nel ricominciare dopo l’inci-
dente è davvero impressionante. Voglio es-
sere come Ian! (Giorgia)
L’incontro è stato per me memorabile e spe-
ciale, perché Ian è un esempio e ci insegna 
che non per forza la vita in carrozzina è brut-
ta e senza sorprese. Certo, è più faticosa, ma 
è questo che distingue i veri guerrieri! In un 
momento dell’intervista, Ian ha detto che, se 
non fosse stato in carrozzina, probabilmente 
non avrebbe giocato a basket non avrebbe 
conosciuto Natalia, sua moglie: quindi si ri-
tiene fortunato ad avere una vita così, per-
ché la Vita è un dono meraviglioso, indipen-
dentemente dalle difficoltà alle quali si può 
andare incontro. (Gaia)
La disabilità come l’ha raccontata Ian è 
tutt’altro da come me l’aspettavo: Ian non si 
è mai arreso davanti a nulla! Anche duran-
te l’incontro “sentivo” la motivazione che ci 
mette nell’affrontare la vita. Dopo l’inciden-
te si è finalmente mostrato al mondo, con i 
suoi pregi e difetti ed è riuscito a farsi valere. 
Lui è un vero guerriero: questo mi ha colpito 
di più. (Giulio)
Ho capito quanto io sia fortunato: non pos-

so immaginare quanti impedimenti abbia 
sofferto Ian, fisici e soprattutto psicologici. 
Nell’incontro, ha saputo rispondere in modo 
da farci riflettere. Ad esempio, ha detto che 
gli obiettivi si raggiungono con il sudore. 
Noi, alla nostra giovane età, questo non lo 
possiamo ancora capire, ma arriverà un mo-
mento in cui ci ricorderemo di queste parole 
e saremo spinti a non mollare. (Ludovico)
La risposta più toccante è stata quando ha 
raccontato di sua madre che piangeva ac-
canto al suo letto e Ian era dispiaciuto per 
questo. Una risposta che mi ha dato corag-
gio è stata quando ha detto che più faccia-
mo fatica meglio è, perché questa fatica ci 
ritornerà indietro, con cose che abbiamo 
sempre desiderato, o inaspettate (Nihan).
Mi ha colpito la risposta sulla sua più grande 
vittoria: “Fare canestro la prima volta”. Que-
ste parole mi hanno fatto riflettere: per noi 
può essere una cosa semplice e quotidiana, 
per lui è stato un traguardo. Mi ha insegnato 
a prestare attenzione alle piccole cose e a 
dare loro più peso. (Matilde).
Il progetto mi ha fatto capire che la disabi-
lità non è un limite, anzi! L’intervista è stata 
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molto bella. Mi ha colpito quando ha par-
lato orgogliosamente dei suoi figli: ho com-
preso che i figli in un giorno ti possono dare 
l’amore che non hai avuto per anni. E’ stato 
emozionante anche quando ha parlato del-
la mamma: molte volte noi figli non ci ren-
diamo conto che essere genitori non è facile 
e a volte pretendiamo troppo da loro, che si 
sacrificano per noi. (Kotuma)
Mi ha colpito quando ha risposto dicendo 
che “per ottenere dei risultati devi sudare e 
faticare”. E ha ragione! Così avrai la soddisfa-
zione di dire “ce l’ho fatta”! (Luca).
Durante l’incontro ero molto felice ed ansio-
sa, perché non credevo di essere all’altezza 
di una persona che ha fatto tanti sacrifici per 
essere apprezzata (Victoria).
E’ sempre affascinante poter incontrare una 
persona che sia riuscita a scrivere un libro. 
Con Ian ho imparato che davanti a un pro-
blema bisogna andare avanti, non abbatter-
si. C’è sempre un momento in cui si vuole 
smettere di combattere, ma non bisogna 
cedere, perché niente e nessuno può impe-
dirti di essere ciò che vuoi. (Simone)

CLASSE 2a G

Mi ha colpito molto quando gli ho chiesto 
di come fosse strutturata casa sua, se fosse 
progettata in modo particolare perché non 
ci fossero barriere architettoniche: mi ha ri-
sposto che la sua casa era come tutte le al-
tre, perché lui si ritiene una persona normale 
e per non far sentire i suoi figli in imbarazzo 
o diversi. (Claudia)
L’incontro è stato di chiarimento: dopo aver 
parlato tanto in classe di lui, della sua vita e 
della disabilità, mancava il “giudizio”, “la voce 
diretta” di chi ha scritto il libro. Per questo mi 
è piaciuto tanto. (Nicolas)
È stato bello, perché per la prima volta ho 
incontrato l’autore di un libro “dal vivo”: 
anche se su Meet, è stato emozionante lo 
stesso. Quando la prof mi ha chiamata per 

fare la domanda è stato imbarazzatissimo, 
ma anche divertente. Anche il suo accento 
inglese era bello: non avevo mai sentito una 
persona parlare italiano così. Ed era come 
se stesse raccontando a noi, come se fos-
simo bambini, una storia del passato che 
gli è successa: era interessante ascoltarlo! 
Ci spiegava molti dettagli per farci capire e 
rispondeva normalmente senza imbarazzo. 
Se una cosa simile fosse capitata a me non 
so se avrei avuto il suo stesso coraggio e 
avrei saputo raccontare senza imbarazzo la 
storia della mia vita a tante persone. (Giada) 
L’incontro è stato bello perché abbiamo fat-
to domande approfondite sulla sua vita e le 
sue risposte ci hanno fatto capire che anche 
se si ha una disabilità si possono raggiunge-
re i propri sogni. (Thomas)
L’incontro è stato piacevole e scorrevole. Sa-
gar è stato molto disponibile e ha risposto 
a tutte le domande, arricchendo le risposte 
con propri pensieri ed esperienze. Inoltre, es-
sendo la prima volta che incontravo un disa-
bile, ho capito che sono persone normalissi-
me, e non mi è venuto in mente nemmeno 
un attimo del fatto che avesse una disabilità. 
E poi, abbiamo intervistato e chiacchierato 
con uno sportivo di livello mondiale, cosa 
non da tutti i giorni! (Andrea)
Ammetto che questo incontro è stato molto 
interessante. Sagar è un uomo da cui pren-
dere davvero esempio: quando gli abbiamo 
chiesto se avesse nella sua casa delle strut-
ture particolari per evitare barriere architet-
toniche, ha risposto di no. Una risposta che 
mi ha davvero stupita. Parlare con lui mi ha 
fatto capire che alcuni stereotipi sui disabili 
non sono veri! (Anita) 
Questo incontro è stato più interessante del 
previsto: ero super emozionata e allo stes-
so tempo imbarazzata, perché dovevo fare 
una domanda riguardante la sua vita. Oltre a 
essere stato costruttivo, è stato anche diver-
tente. Ringrazio del suo tempo e della sua 
pazienza verso di noi. (Clara)
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VogliA di ScAcchi!
Un invito o una sfida?  

Realtà per gli alunni dell’Istituto Santa Dorotea, 
tramite l’associazione “crescere insieme”

È forse caduta in disuso la veterana espres-
sione “scacco matto”? 
Probabilmente sì, perché la tecnologia la fa 
da padrona e digitare sulla tastiera o spo-
stare delle pedine sulla scacchiera sono 
azioni molto lontane tra di loro… 
Almeno apparentemente … perché il gio-
co degli scacchi è un grande gioco e ha i 
suoi appassionati e i suoi tornei in tutto il 
mondo, ancora oggi… Anche noi faccia-

mo parte di coloro che… apprezzano que-
sta disciplina! Abbiamo deciso, infatti, di 
proporre questo eccellente percorso tra le 
numerose attività pomeridiane organizzate 
dalla “ASSOCIAZIONE CRESCERE INSIEME”. 
Per ora gli “atleti” (trattasi infatti di disciplina 
riconosciuta dal CONI), sono tutti interni 
della scuola, ma la proposta è rivolta a tutti 
coloro che vogliono intraprendere questo 
percorso, adatto ad ogni età. 

Nel 2020 gli scacchi hanno goduto di uno 
straordinario incremento di popolarità, 
complici il lockdown e la fortunata serie te-
levisiva “Queen’s Gambit”, “La Regina degli 
Scacchi”. 

Perché giocare a scacchi? Perché far gioca-
re i bambini a scacchi? 
Il gioco degli scacchi sviluppa le capacità 
logiche, aumenta la concentrazione, raffor-
za la memoria e tanto altro... 

Un po’ di storia
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In Spagna, il gioco degli scacchi, è diventa-
to, da qualche anno, materia obbligatoria 
a scuola, ma in Germania, Francia e Gran 
Bretagna lo è già da molto. Il gioco, anti-
chissimo, pare di origine persiana, sviluppa 
l’intelligenza, allena la mente e migliora il 
rendimento scolastico che, secondo studi 
realizzati in Germania, aumenta in media 
fino al 17 per cento. Non solo. Gli scacchi 
contribuiscono a prevenire l’invecchiamen-
to cerebrale e quindi a frenare lo sviluppo 
di malattie come l’Alzheimer. Insomma, un 
gioco toccasana per la mente. 
E in Italia? In Italia nel 2008 c’è stato un 
protocollo tra il Ministero dell’Istruzione e 
la Federazione Scacchistica per introdurre 
gli scacchi come materia scolastica, appog-
giato da una risoluzione del 2013 che im-
pegna il nostro governo a promuovere gli 
scacchi a scuola e a destinare risorse a fa-
vore degli istituti che aderiscono a tale pro-
gramma. Ma attualmente siamo ancora in 

fase di attività facoltativa e collaterale allo 
studio. Ciononostante gli scacchi sono uno 
sport (si tratta infatti di una vera e propria 
disciplina sportiva riconosciuta dal Coni) 
molto utile nel percorso pedagogico, che 
aiuta il bambino di età scolare a raggiunge-
re una serie di fondamentali obiettivi nello 
sviluppo della mente, della personalità e 
del comportamento sociale. 
I benefici in termini pedagogici che de-
rivano dalla pratica degli scacchi sono lo 
sviluppo di capacità logiche/problem sol-
ving, concentrazione, accettazione delle 
regole, autostima, senso di responsabilità, 
autocontrollo, pazienza  memoria, coordi-
nazione, creatività, capacità di muoversi e 
percepire lo spazio, propensione alla crea-
tività, capacità di pianificazione e strategia 
Capacità logiche Gli scacchi sono un gioco 
problem solving: si utilizzano infatti le pro-
prie conoscenze per trovare e giustificare 
soluzioni a problemi reali. Una partita a 

s.n.c. di Ivan Basile & C.

Amministrazioni Condominiali

Piazza Sandro Pertini, 25 - Arcore

: 039/2265938
info@ivanbasile.com

Iscrizioni ANACI nn. 13578  – 15756  – 15777 

Siamo attivi nel mercato dei servizi di gestione e di amministrazione degli immobili dal 2001

Gestione condominiale a 360°

Certificato n° ACI_369

Gestione di ogni tipologia di immobile: 
grandi complessi, con al loro interno appartamenti, negozi, magazzini, uffici, banche, 
mimali condomini di due o più appartamenti
immobili di pregio architettonico e/o condomini in edilizia economica

-

Seguici su:
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scacchi può essere assimilata alla program-
mazione razionale di un progetto logico 
di cui bisogna mantenere il controllo nel 
corso del suo sviluppo con la necessità di 
verificarlo e modificarlo correttamente in 
dipendenza dell’analogo progetto logico 
dell’avversario. 

Concentrazione Le capacità di concentra-
zione anche prolungata, di pensare ogni 
decisione (nel gioco, la mossa è irrevocabi-
le), di valutare combinatamente i differenti 
parametri che determinano la posizione 
sulla scacchiera in ogni momento della 
partita cioè: il tempo, lo spazio, il materiale. 

Accettazione delle regole Il confronto av-
viene in condizioni di assoluta parità ini-
ziale, esige per regolamento la massima 
correttezza, educa alla lealtà nell’agonismo. 
All’inizio e al termine della partita i giocato-
ri si scambiano la mano come antico gesto 

cavalleresco. 
Autostima La capacità di ricercare con cal-
ma, con determinazione, con fiducia nelle 
proprie risorse intellettive la soluzione delle 
difficoltà, filtrando rigorosamente diverse 
ipotesi razionali per scegliere la più valida, 
rifiutando risposte affrettate e superficiali: 

A.R.B. Servizi
DI ALMIRON BALA

IMPRESA DI PULIZIA
SANIFICAZIONI

Appartamenti 
Uffici | Negozi

Condomini
Banche 

 Industrie

Professionalità 
e affidabilità 

a prezzi 
competitivi

CHIEDICI UN PREVENTIVO
Via Papina, 17/1 - Arcore (MB)
Tel. 329.5967896
a.r.b.servizi@hotmail.com
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negli scacchi può giovare la fantasia disci-
plinata, ma non l’improvvisazione. 
Senso di responsabilità Ogni mossa è una 
decisione fondamentale nell’economia 
della partita, perciò gli scacchi sviluppano 
la capacità di prendere decisioni, spesso 
sotto pressione, e di assumersene la re-

sponsabilità. 
Autocontrollo Stando seduti concentrati 
per parecchio tempo è necessario non solo 
attuare un controllo sul proprio corpo (po-
stura, mani e voce), ma anche stabilire un 
equilibrio emozionale imparando a gestire 
al meglio l’ansia. 

Pazienza In una partita a scacchi la pazien-
za è indispensabile per la riflessione e la 
rielaborazione di concetti, in particolare 
quello che le proprie azioni provocano 
conseguenze non recuperabili. La pazienza 
serve anche a migliorare la forza di volontà, 
perché a volte bisogna cercare la miglior 
soluzione per parecchio tempo in posizioni 
difficili o inconsuete. 
Memoria Negli scacchi è molto utile ricor-
darsi il più possibile delle varie mosse e 
delle precedenti situazioni sulla scacchiera 
per non dover rigiocare da zero ogni volta. 
In questo modo si migliora la memoria in 



situazioni via via più complesse, ma si au-
menta anche l’elasticità mentale e la capa-
cità di calcolo astratto. 

Coordinazione Poiché ogni pezzo si muove 
in modo diverso sulla scacchiera, gli scac-
chi consentono di raggiungere anche una 
sicura abilità spaziale e una coordinazione 
oculo-motoria. Non a caso il cavallo, l’uni-
co pezzo con un movimento non lineare e 
che può “saltare” gli altri pezzi, è quello più 
difficile da utilizzare. 

Creatività Il giocatore deve trovare conti-
nuamente nuove idee per difendersi o at-
taccare. Ma deve anche sviluppare capacità 
intuitive per prevedere le mosse dell’avver-
sario. 

Probabilmente queste premesse hanno 
stimolato in voi una giusta curiosità e il de-
siderio di imparare il gioco degli scacchi, 

anche in famiglia, tra genitori e figli!... 

Noi ce lo auguriamo e, intanto, continuia-
mo il nostro percorso attendendo, con gio-
ia, insieme agli entusiasti nostri piccoli “at-
leti” il torneo che sarà organizzato a scuola, 
a giugno
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Onoranze Funebri

Casa Funeraria - Sala del Commiato 

1968

ATTIVO 24 ORE SU 24
Vestizione salme a domicilio o istituti 
Punto d’iscrizione per la Cremazione

Funerali Completi - Lavorazione Marmi
Lavori Cimiteriali

www.onoranzefunebrimattavelli.comwww.onoranzefunebrimattavelli.comwww.onoranzefunebrimattavelli.com

punto iscrizioni

& 039.58594039.58594
&& 039.617830039.617830

punto iscrizioni

OSNAGO - ARCORE - CARNATE
LESMO - CORNATE D’ADDA

Casa Funeraria ARCORE
Via Mantegna, 97

Casa Funeraria OSNAGO
Via Pitagora, 6
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Manifestazione 
musicale 
“Sing & Serve” 
Prossima edizione 2022
Lions Club Arcore Borromeo
Vuoi partecipare anche tu?

Anche quest’anno, il prossimo 14 maggio, 
si svolgerà la manifestazione organizzata, 
a scopo benefico, dal Lions Club Arco-
re Borromeo che, giunta alla sua terza 
edizione, si propone di raccogliere fondi 
da destinare a favore del CSE La Vite, una 
struttura che gli arcoresi conoscono bene 
e il servizio svolto è molto apprezzato non 
solo nel nostro territorio. 
L’iniziativa consiste in una manifestazione 
canora chiamata SING&SERVE (SERVE o 

®



21

Associazioni

SERVICE è la parola chiave che contraddi-
stingue a livello mondiale tutte le iniziative 
dei LIONS).
Si tratta di una serata di esibizioni dal vivo 
per i 20 performer più votati tra tutti i can-
tanti o band dilettantistiche che, da adesso 
agli inizi di maggio, si saranno iscritti ONLI-
NE sul portale www.singandserve.it invian-
do il video di una propria esibizione.
La manifestazione si connota fondamen-
talmente come una grande festa sia per il 
pubblico in sala che per i partecipanti che 
al termine verranno tutti premiati. I ricavi 
provenienti dalle votazioni online, dal pub-
blico intervenuto e dagli eventuali sponsor, 
saranno interamente devoluti allo scopo 
benefico dichiarato.
Maggiori dettagli sulle modalità di parte-
cipazione, il regolamento ufficiale ed an-
che le immagini di come si sono svolte le 
passate edizioni, sono consultabili sempre 
online consultando il sito www.singand-
serve.it.

Ovviamente la riuscita di questo evento si 
basa sulla più ampia partecipazione possi-
bile di concorrenti che abbiano voglia di 
mettersi simpaticamente in gioco, per que-
sto il Lions Club Arcore Borromeo lancia un 
appello a tutti gli appassionati di musica e 
canto, soprattutto se Arcoresi.
Basta inviarci un video di una cover (di un 
pezzo abbastanza noto) in qualsiasi forma: 
solo cantata, cantata e suonata o solo suo-
nata, e, come indicato nel regolamento 
pubblicato nel nostro sito, si potrà parteci-
pare ad una prima selezione che determi-
nerà i partecipanti alla serata finale del 14 
maggio presso l’Auditorium Don Oldani, in 
Via Beretta 62 ad Arcore. 
Vi aspettiamo numerosi !!!
Per qualsiasi ulteriore chiarimento al pro-
posito, è possibile inoltre scrivere alla casel-
la email eventi@lionsclubarcoreborromeo.
it e sarete ricontattati direttamente dagli 
organizzatori.

Lions Club Arcore Borromeo

ARCORE Via Casati 93 (a 100 mt dalla stazione FS)

Tel. e Fax 039 6012703
www.ri-sa.it

AUTOFFICINA CITROËN DAL 1979

Autofficina Multimarca

ARCORE Via Casati 93 (a 100 mt dalla stazione FS)

Tel. e Fax 039 6012703
www.ri-sa.it

AUTOFFICINA CITROËN DAL 1979

Autofficina Multimarca

ARCORE Via Casati 93 (a 100 mt dalla stazione FS)

Tel. e Fax 039 6012703
www.ri-sa.it

AUTOFFICINA CITROËN DAL 1979

Autofficina Multimarca

ARCORE Via Casati 93 (a 100 mt dalla stazione FS)

Tel. e Fax 039 6012703
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Corso di pittura ad acquerello

Il corso si propone di fare esperienza del-
la tecnica ad acquerello su carta bagnata. 
L’insegnante condurrà i partecipanti attra-
verso una breve introduzione a “dipingere” 
la primavera. Non serve essere già in pos-
sesso di abilità artistiche, Emanuela saprà 
sostenere nell’esperienza tutti. 

Centro estivo

Il progetto nasce dal desiderio di creare 
uno spazio educativo estivo che accanto 
ad ampi momenti di gioco possa coinvol-
gere i bambini in attività. Nei nostri “Atelier”, 
saremo tutti artisti da qui...l’aRtelierISTa! I 
bambini, in base all’età faranno esperienze 
varie, dal giardinaggio all’orticultura, dalla 
pittura alle letture animate, dal teatro all’ar-
tigianato...I posti sono limitati per poter de-
dicare a ciascun iscritto tempo di qualità! 
Il pranzo e la merenda verranno portati da 
casa, i materiali per le attività invece saran-
no forniti da noi. Eventuale “equipaggia-
mento” verrà comunicato qualche settima-
na prima dell’inizio. 
Per iscrizioni scrivere a associazionema-
genta@gmail.com

Magenta Associazione Culturale

Le Proposte dell’Associazione
Culturale Magenta

Ogni martedì in edicola e online
primamonza.it
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Quest’anno il CEA compie i sessant’anni di 
fondazione. 
Sessant’anni fa quando un gruppetto di 
amici arcoresi raggiunge la cima della Gri-
gnetta per la via normale dei torrioni Ma-
gnaghi trova con piacevole sorpresa alcuni 
concittadini, qualcuno conosciuto, qualche 
altro noto solo di vista: da qui l’idea di fonda-
re un club di escursionisti in Arcore. 
È anche uno sbocco naturale far parte del 
Club Alpino italiano, per cui dopo pochi 
anni il Club Escursionisti Arcoresi sarà an-
che una sottosezione del CAI. Raccontare 
cosa si è fatto in tutto questo tempo sa-
rebbe lunghissimo. Abbiamo fatto tutto, 
gare di sci alpino, di fondo, corsi di sci, di 
snowboard, alpinismo, escursionismo, se-
rate, mostre, corsi di alpinismo giovanile, 
una palestra di arrampicata, un libro, abbia-
mo posato la nostra Madonnina sul pizzo 

Baciamorti, abbiamo fatto un gemellaggio 
con il CEB catalano...
E quest’anno vorremmo festeggiare questo 
traguardo con una serie di eventi, qualcuno 
anche in compagnia del gruppo alpini di 
Arcore che compiranno il loro trentacinque-
simo compleanno. 
Quindi seguiteci che, man mano saremo 
pronti comunicheremo gli eventi che an-
dremo a fare. 
Al momento alleghiamo il calendario dell’al-
pinismo giovanile di quest’anno rivolto a 
tutti i ragazzi dai 9 ai 17 anni.

Cea Arcore

1962-2022: Sessant’anni!

LESMO Via A. Messa, 24 
VIMERCATE Via G. Garibaldi, 40 

Tel. 039.6980168 - 334.6630760
sim.71@hotmail.it

GALLIANIGALLIANI

TENDE DA SOLE

50%DETRAZIONE  
FISCALE DEL

TENDE CLASSICHE
A PACCHETTO - A PANNELLO
TENDE DA SOLE - PERGOLE

 ZANZARIERE
RIFACIMENTO DIVANI 

TESSUTI D’ARREDAMENTO 
TRAPUNTE ❙ MATERASSI
PREVENTIVI GRATUITI

POLLICE VERDE DAL 1969

Via Cascina Malcantone, 21 | Tel. 039.6049160 | mazzierigarden@tiscali.it
Martedì - Sabato 9.00 - 12.00 | 14:00 - 19:00

www.gardenmazzierimauro.it

Garden Mazzieri
- C o n c o r e z z o -
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27 marzo Sentiero del Viandante  difficoltà T/E
10 aprile Monte Barro difficoltà E
8 maggio Val Codera  difficoltà EE
29 maggio Cascate Acqua Fraggia  difficoltà T/E
12 giugno Traversata bassa gruppo Grigne  difficoltà E/EE
2 e 3 luglio Alpe Piazza  difficoltà EE
24 luglio Campo Franscia  difficoltà E/EE
3 e 4 settembre Grigna Meridionale, rifugio Rosalba  difficoltà E/EE
2 ottobre Corni di Canzo  difficoltà EE
23 ottobre Festa di chiusura corso  difficoltà T/E

I giovani soci saranno seguiti da accompagnaiori 
qualificati e titolati CAI. 
Il costo del corso è di 180 euro (inclusi i trasferi-
menti con mezzi pubblici o pullman turistici e 
quelli del pernottamene in rifugio).  È richiesta 
l’iscrizione al Club Alpino Italiano come socio gio-
vane. Il pagamento dello quoto associativo go-
rantlsce la copertura asslcurotiva valida per tutto 
il corso. Per maggiori Informazioni e chiarimenti  
email ag.vimercate.arcore@gmai.it
CAI Vimercate: sede di Via Terraggio Pace, 7. 

Aperto le sere di mercoledì e venerdì dalle 21:00 
alle 23:00 - te1. 039/6854119 o contattare telefoni-
camenle Andrea Vismaro 346/5208455
CEA Arcore: P.zza Martiri della Libertà, 1
Aperta le sere di martedì e venerdì dalle ore 21:00 
olle ore 23.00 - tel. 039/6012956 o contattare tele-
fonicamente Giancarlo Ferrario 339/2794939
Le iscrizioni si apriranno a fine febbraio 2022 e ter-
mineranno la sera dell’11 marzo 2022
Serata di presentazione: 11  marzo
Vi aspettiamo numerosi. Buona montagna a tutti.

PPShop

ORARI DI APERTURA: lunedi, martedi, mercoledi, giovedi, venerdi 8:30 - 12 · mercoledi, giovedi 14:30 - 18:00

Ritiro su prenotazione · Consegna a domicilio nei paesi limitro� 

PPShop · Usmate Velate

Via Medaglie d’Oro 5

392.9886309

www.prontopannolino.it

M PPShopUsmateVelate

Baby Care e AssorbenzaBaby Care e Assorbenza
per tutta la Famigliaper tutta la Famiglia

XXVIII corso di escursionismo giovanile 



SERRAMENTI
Jolly Alluminio

Via Strada per Brentana, 29 - Aicurzio (MB)
Tel. 039.6902783

E-mail: info@jollyalluminio.it - www.jollyalluminio.it

SERRAMENTI IN ALLUMINIO - PVC - ALLUMINIO/LEGNO
PERSIANE IN ALLUMINIO E BLINDATE - INFERRIATE DI SICUREZZA

ZANZARIERE - FACCIATE - PARETI DIVISORIE - PORTE
TAPPARELLE - REALIZZAZIONI SPECIALI

Un’esperienza trentennale per Un’esperienza trentennale per 
consigliarvi la soluzione miglioreconsigliarvi la soluzione migliore

Orari NUOVO SHOW ROOM: da Lunedì a venerdì 8.00-12.00 /13.30-18.30 • Sabato 8.00 -12.00

SABATO POMERIGGIO SU APPUNTAMENTO

INCENTIVI FISCALI DEL 110% SUPER BONUS E ECO BONUS 50%
Possibilità di sconto in fattura/cessione del credito
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Il 2022 è un anno particolarmente signi-
ficativo per la nostra compagnia teatrale. 
Quest’ anno festeggiamo 25 anni di vita e 
come tutti i compleanni importanti voglia-
mo festeggiarlo nel migliore dei modi. 
Quando nel 1997 decidemmo di dare for-
ma e sostanza alla nostra passione per il 
teatro non sapevamo dove ci avrebbe por-
tato questa scelta, sapevamo solo che era 
la cosa giusta da fare. Poi nel tempo siamo 
maturati, ci sono state uscite e nuovi in-
gressi, ma quella voglia di stare insieme e 
di proporre emozioni è cresciuta e si è for-
tificata facendoci diventare non solo pro-
tagonisti delle nostre commedie sul palco, 
ma anche organizzatori di eventi grazie alla 
collaborazione con altre compagnie teatra-
li e gruppi musicali che ci hanno permesso 
di spaziare in tutti i generi culturali e di sod-
disfare le esigenze di un pubblico sempre 
più eterogeneo.

Così è nata la rassegna teatrale autunnale 
(già all’ attivo 18 edizioni) e così è nata la 
compagnia giovanile “Primi Applausi” che 
vede la partecipazione di una trentina di 
ragazzi e ragazzi.
Tutto senza dimenticare che i valori che 
ci ispirano sono quelli tipici della vita ora-
toriana (la parrocchia Regina del Rosario 
custodisce le nostre origini) che guidano 
le nostre scelte e le nostre proposte e che 
ci hanno portato ad organizzare eventi cul-
turali benefici con altre associazioni di Ar-
core e non (Avis, Vivere Aiutando a Vivere, 
Protezione Civile per citarne alcune) com-
preso uno spettacolo musicale/teatrale per 
la raccolta fondi a favore delle popolazioni 
colpite dal Terremoto dell’ agosto 2016.
Quindi eccoci qui a presentare gli eventi 
(col Patrocinio della Città di Arcore) con cui 
vogliamo festeggiare questa prima piccola 
parte del nostro cammino.

Buon compleanno...”Quadrifoglio”
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6/02: Compagnia “Le Maskere” di Opera in 
“Signorine in trans”.

27/02: Compagnia Teatrale “San Genesio” di 
Vighizzolo (Co) in “Il malato” tratto da “Le 
Malade Imaginaire” di Moliere.

12/03: “Abba Show” (reduci dalla recente 
partecipazione allo Show televisivo di Rai 1 
“Tali e Quali show” Concerto tributo per ce-
lebrare la festa della donna.

10/04: Compagnia “Teatro della Nebbia” 
di Casale Monferrato (Al) in “Non tutti i ladri 
vengono per nuocere” di Dario Fò.

28/05: Concerto “Tributo Italiano” le più 
belle canzoni italiane degli anni 60/70/80.

25/06: Concerto con la “Neverseen Orche-
stra” diretta dal Maestro Gianmaria Bellisario 
in collaborazione con Scuola di Musica città 
di Lesmo.

8/10: “Compagnia del Quadrifoglio di Arcore 
“ in “L’ asso nella manica” di Antonella Zuc-
chini (in occasione della festa patronale).

13/11: Spettacolo di trasformismo “Ladro 
dai 1000 volti” di e con Paolo Drigo.

18/12: Concerto Gospel con “Rejoice Gospel 
Choir” di Nova Milanese.
Tutti gli eventi si svolgeranno c/o l’ Audito-
rium “Don Antonio Oldani” della Parrocchia 
Regina del Rosario di Via Beretta 79 ad Ar-
core. È necessario prenotare la propria par-
tecipazione contattando la nostra regista, 
nonché Direttore Artistico, Enrica Perego 
al n. 3382625122.
Sul nostro sito (che stiamo aggiornando 
proprio in questi giorni) www.compagnia-
delquadrifoglioarcore.com potete avere 
maggiori informazioni su di noi, sulla no-
stra storia e sulle nostre attività.
Vi aspettiamo numerosi 

La Compagnia del Quadrifoglio

-



28

Teatro

3 incontri presso 
il CINETEATRO NUOVO
DI ARCORE 

Venerdì 18 marzo - ore 21
IL CUORE OLTRE 
LE SBARRE 
Testimonianza 
di Giuditta Boscagli 
Giuditta Boscagli, giovane 
professoressa di lettere, ha 

raccontato nel romanzo “IL CUORE OLTRE 
LE SBARRE”, la sua storia d’amore. 
Ha scelto di usare la terza persona, ma i 
protagonisti della vicenda sono lei e il de-
tenuto che è diventato suo marito, e che 
lei ha accompagnare nella rinascita dopo il 

buio del male. 
Citiamo dal romanzo due frasi che potreb-
bero esserne l’incipit e la conclusione: “È 
possibile riprendersi la vita dopo aver com-
messo un delitto?” “Nessuno è perduto, nessu-
no sbaglio è tanto gronde da non poter essere 
perdonato”. 

II cuore” Oltre Ie sbarre 

Autrice del libro “Il cuore oltre le sbarre” 
(Ed. Itaca) 

CINETEATRO NUOVO ARCORE
Via San Gregorio, 25-20862 Arcore (MB) 
tel. 039 6013532 cel1. 3342486027 
segreteria@cinemanuovoarcore.it 
www.cinemanuovoarcore.it 

Viaggio nel cuore dell’uomo
tra inferno e paradiso

CONCOREZZO
Strada Provinciale, 13 Monza Melzo, 70 - - Tel. 039.60.40.595 

www.gpcar.it
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IL DANTE... DEL PENNELLO!
L’inferno secondo Hieronymus Bosch
MERCOLEDI’30 MARZO - ORE 21
Mentre continuano le celebrazioni per il set-
timo centenario della morte di Dante, ecco 
un viaggio allucinante, ma figurativamente 
straor-dinario, negli abissi del male: visioni di 
pena e dannazione, tra demoni e diavoli (a 
votte umanissimi) illustrate 500 anni fa dal 
pittore olan-dese che, con le sue opere, pare 
avere dipinto una vera “Divina Commedia” del 
nord Europa! 
Con luca Frigerio, 
Autore del libro: “BOSCH. Uomini, angeli, demo-
ni” (Ed. Ancora) 

INCAMMINO CON DANTE, 
DALL’INFERNO AL PARADISO” 
Lettura dell’opera di Dante a cura di Franco 
Nembrini 
LUNEDI’ 4 APRILE - ORE 21
Il professore e scrittore Nembrini ha fatto co-
no-scere o riscoprire Dante ai ragazzi e agli 
adulti che lo hanno ascoltato: in teatro, nelle 
parrocchie, in televisione e nei centri culturali, 
in tutt’Italia e all’estero (dalla Siberia al Brasile). 
Il rnerito di questo successo è la capacità del 
pro-fessore di far emergere, con straordinaria 
chiarez-za, dai versi del poeta, le dornande più 
vere e pro-fonde dell’uomo. Perché ‘il temo 
della Divina Commedia non è la descrizione 
dell’aldilà: è la descrizione dell’aldilà per desc-
nvere Ripercorrendo il viaggio tra Inferno, Pur-
gatorio e Paradiso ritroveremo tutto il fascino 
del più bel libro che sia mai stato scritto. 
Autore della trilogia “Inferno”, “Purgatorio”, “Para-
diso” (ED. Mondadori) 
INGRESSO GRATUITO 

USMATE VELATE - Via Vivaldi, 5 - e-mail: info@fornonispurghi.it
Tel. 039.672017 | Cell. 348.8711122

FORNONI IVANA
Spurghi Biologici e Pozzi Neri - Videoispezioni 

con telecamera - Trasporto ri� uti industriali

Viaggio nel cuore dell’uomo
tra inferno e paradiso
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Il Comune di Arcore è uno dei pochissimi 
Comuni (ad oggi 110) abilitati in Italia a 
svolgere le funzioni di RAO e offre ai propri 
cittadini residenti la possibilità di ottenere 
velocemente un account SPID.

Cos’è SPID

Il Sistema Pubblico di Identità Digitale 
(SPID) è la chiave di accesso semplice, ve-
loce e sicura ai servizi digitali delle ammini-
strazioni locali e centrali. 
Un’unica credenziale (username e pas-
sword) che rappresenta l’identità digitale e 
personale di ogni cittadino, con cui è rico-
nosciuto dalla Pubblica Amministrazione 
per utilizzare in maniera personalizzata e 
sicura i servizi digitali. 

Cos’è il RAO 

Il RAO (acronimo di Registration Authority 
Officer) è il soggetto incaricato alla verifica 
dell’identità personale dei cittadini che vo-
gliono dotarsi dello SPID.

Come si fa

Occorre recarsi all’Ufficio Relazioni con il 
Pubblico Arcorexte, negli orari di apertura 
e senza necessità di appuntamento, por-
tando con sé la Tessera Sanitaria (CRS) ed 
un Documento di identità
L’operatore comunale vi chiederà di comu-
nicare anche un numero di cellulare ed una 
e-mail personale, poi compilerà la richiesta 
e vi consegnerà un documento contenen-
te la prima parte del Codice di Attivazione.
Il RAO (Responsabile della registrazione) 
invia una mail al vostro indirizzo di posta 
elettronica con la seconda parte del Codi-
ce di Attivazione e, in allegato, il Pacchetto 
di Attivazione.
Da casa potrete completare, infine, la pro-
cedura scegliendo uno degli Identity Provi-
der che accettano il riconoscimento trami-
te Sportello Pubblico.
Veloce, semplice e... gratis !!!

SPID RILASCIATI AD OGGI:334

Lo SPID in Comune
Servizio RAO pubblico





Nel cuore ddi i AArrcorecore
proponiamo ampia scelta 

di appartamenti

www.deverocostruzioni.it

VENDITA DIRETTA
 DAL COSTRUTTORE SENZA PROVVIGIONI

SI RICEVE SU APPUNTAMENTO 
✆ 039.66.14.061 

u� iciovendite@deverocostruzioni.it

Scegli fra un’ampia o� erta
l’immobile  più adatto al tuo stile di vita 
in uno dei contesti 
più esclusivi della zona

ULTIMI APPARTAMENTI 
IN EDILIZIA CONVENZIONATA 

CON AMPI TERRAZZI

TORRE
ELEFANTE

CONSEGNA 
SETTEMBRE 2022

CORTE VERDE
Via Cesare Battisti

A pochi passi dalla stazione e dal centro 
a� acciato su un parco, 

un edifi cio a corte di 3 piani fuori terra 
con ampi spazi esterni

CONSEGNA ESTATE 2023

Nel cuore Nel cuore Nel cuore Nel cuore 


